

Protokoll Vorstandssitzung am 18.07.17



- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls
- TOP5 Gäste und Anträge
- TOP6 Bericht aus dem Vorstand
- TOP7 Bericht aus den Referaten
- TOP8 Bericht aus den Gremien
- TOP9 Sonstiges

Anwesenheitsliste der 10. Vorstandssitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			x
Brüggemann, Matthias	12:16 Uhr	13:26 Uhr	
Demir, Nur			x
Dikman, Zeynep-Fatma	12:16 Uhr	13:26 Uhr	
Heintze, Sven	12:16 Uhr	13:26 Uhr	
Lambertz, Simon	12:16 Uhr	13:26 Uhr	
Paul, Simon Joshua			x
Rombach, Fabia	12:17 Uhr	13:26 Uhr	
Seydel, Nina	12:16 Uhr	13:26 Uhr	
Zurkuhl, Lionel			x
Gäste:			
FSVK (Marco)	12:17 Uhr	12:35 Uhr	

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Simon L. begrüßt die Anwesenden um 12:16 Uhr zur zehnten Vorstandssitzung des 50. StuPas.

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest. Wir sind eingeschränkt beschlussfähig.

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig beschlossen.

Zu TOP5 Gäste und Anträge

FSVK

Antrag 1207

Der Fachschaftsrat Physik beantragt 463,30€ (=16 TNT, 163€ Fahrtkosten und 100€ besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in Berlin.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1244

Der Fachschaftsrat SEPM beantragt 1500€ für eine BuFaTa an der RUB.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1245

Der Fachschaftsrat Angewandte Informatik beantragt 750€ (=60 TNT) für eine Fahrt nach Solingen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1246

Der Fachschaftsrat Klassische Philologie beantragt 50€ für ihre VV Verpflegung.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1247

Der Fachschaftsrat Lehramt beantragt 250€ für ihr Fachschaftsgrillen am 19.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1248

Am 20.07.2017 findet eine Finanzsprechstunde im FSVK Büro statt. Hierzu sind alle FR'e eingeladen, vorbeizuschauen und mitzumachen. Hierzu beantragt er 100€.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

AStA-Tanzkreis

Nur beantragt 50€ für CD's für die Musik der Tanzkurse.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen.

ASTA-IT/Druckshop

Für den Copy Shop benötigt Georg eine USB Tischdose. Hierzu beantragt er 20€ (gedeckt).

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen.

AKAFÖ-Boskop

Wie im vergangenen Jahr sollen die Botimer zum Wintersemester bestellt werden. Hierzu wird angefragt, ob der AStA -wie in jedem Jahr- kooperieren möchte. Hierzu werden 1000€ beantragt. Auch soll der AStA wie immer zwei Seiten für die Eigenwerbung bekommen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen.

Zu TOP6 Bericht aus dem Vorstand

Simon L. berichtet über die kommende Sitzung bzgl. der psychologischen Beratung am 20.07.2017 gemeinsam mit dem Studentischen Vertreter des Senats.

In der vergangen Woche hat er eine Mail von der UV bekommen. Darin stand, dass die Lichter der Uni-Bib durch LED-Lichter ausgetauscht werden sollen. Auch stand in derselben Mail, dass es Bänke zwischen der UB und der UV-Brücke geben soll. Hierzu holt Simon ein Meinungsbild ein.

Der AStA entscheidet, dass die LED Lichter ausgetauscht werden könnten, jedoch die Bänke, die in der Mail erwähnt wurden, die Barrierefreiheit auf dem Campus einschränken würden und man diese Idee demnach nicht unterstützen möchte.

Er berichtet auch über die Mietsituation bzgl. der Räumlichkeiten der Deutschkurse. Hierzu folgen noch Gespräche mit der UV.

Zu TOP7 Bericht aus den Referaten

PoBi: Zeynep berichtet über den kommenden Stand am, 20.07.2017 mit youngcaritas zur Teilhabe von Menschen mit Sehschwäche.

HoPo: Nina berichtet über die vergangene HoPo Sitzung. Hierbei werden neue Projekte angegangen und das Projekt „Food Sharing“ soll ein neues Konzept bekommen.

Zu TOP8 Bericht aus den Gremien

Es gibt nichts zu berichten.

Zu TOP9 Sonstiges

Simon L. schließt die zehnte Vorstandssitzung des 50. StuPas um 13:26 Uhr.

Für die Richtigkeit

Zeynep-Fatma Dikman